

# ¡Liberen a los Niños y sus Familias de los Campos de Concentración de ICE!

¡Paremos el Estado Policial Autoritario de Trump!  
¡Trump Tiene que Renunciar o Ser Removido AHORA Por Cualquier Medio Necesario!

**Viernes, 7 de Agosto a las 10am en Downtown LA**

Reunir en la Corte 350 West 1st Street, Los Angeles para una Marcha/Caravana y Manifestación

\*\*\*Protéjase contra el COVID-19: siempre use un cubre bocas en público.\*\*\*

- **¡Liberen a los Niños y sus Familias de los Campos de Concentración de ICE!**
- **¡Ninguna Separación de Familias! ¡No Mas Deportaciones!**
- **¡Defendamos a DACA! ¡Defendamos los Solicitantes de Asilo!**
- **¡Ninguna Muerte de COVID-19 para los Solicitantes de Asilo - Libertad para todos los Inmigrantes Detenidos Ahora!**
- **¡Ninguna Reapertura de Escuelas! ¡Protejamos a Nuestros Niños y Comunidades de la Muerte de COVID-19!**
- **Solidaridad Con Portland: ¡Agentes Federales Fuera de Ciudades Americanas!**
- **¡Ningunos Agentes Federales en Detroit, Oakland Ni Ningunas Otras Ciudades Americanas! ¡El Movimiento Nacional Los Forzó a Retroceder en Portland, Nosotros Podemos Expulsarlos y Pararlos de Venir a Nuestras Ciudades!**
- **¡Defendamos el Nuevo Movimiento para Derechos Civiles! ¡Luchemos con el Espíritu de Minneapolis!**



La Jueza Federal Dolly Gee ordeno a ICE que liberen a los niños inmigrantes detenidos para una fecha extendida del 27 de julio para evitar el peligro de un brote del COVID-19 dentro de los centros de detención. Ella describió las condiciones peligrosas del COVID-19 en estas instalaciones como si estuvieran “en fuego.” Pero aun antes de que pasara la fecha limite, la Jueza Gee retrocedió. En lugar de ordenar que ICE libere a todos los niños JUNTO CON sus familias, ella anuncio que su propia orden “no era ejecutable” y programo una audiencia subsecuente para el 7 de agosto. ICE se esta rehusando a liberar a los niños a menos que los puedan separar de sus padres. El fracaso despreciable de las cortes y el racismo vicioso de ICE a dejado a innumerables niños migrantes y sus familias en estos campos de concentración, aun “en fuego.”

El movimiento es el único poder que puede forzar a ICE a liberar a los niños y sus familias. ¡Estamos continuando a demandar que todos los niños sean liberados con sus familias y que todos los detenidos de ICE sean liberados de estos campos de concentración

AHORA! ¡Estas instalaciones son centros calientes de COVID-19 y se convertirán en campos de exterminio para inmigrantes! Tenemos que luchar contra la política de genocidio de detención de inmigrantes durante la pandemia de COVID-19.

Donald Trump ahora es más débil jamás lo ha sido, pero aun no a sido derrotado. Mientras sus esperanzas para reelección disminuyen, Trump desesperadamente busca alentar su base racista con apelaciones a su racismo y nacionalismo, mientras prueba su habilidad de mantenerse en poder, aunque pierda la elección presidencial, con la ayuda de una fuerza armada fiel basada en agentes federales de seguridad nacional siendo desplegados a ciudades Americanas para reprimir el movimiento nacional y probar su lealtad al programa autoritario de Trump. La estrategia de Trump está moviéndose más a la derecha, con represión contra nuestro movimiento y ataques racistas demagógicos y xenófobos contra las comunidades afro-americanas y Latinas y otras minorías e inmigrantes. El peligro de un estado policial autoritario bajo Trump ahora es mas real que nunca jamás

pero solamente puede ser posible si nuestro movimiento toma un paso atrás y depende de la ley o un Partido Demócrata descarado que ha fallado de parar los peores ataques de Trump desde que se hizo presidente y es en este momento completamente desconectado de nuestro movimiento nacional. Tenemos que continuar a luchar independientemente de los partidos políticos, expresando nuestro poder en las calles. Tenemos que tomar en serio el peligro que Trump representa, pero reconocer que ahora también es el tiempo para deshacernos de él de una vez por todas.

Esta semana, después de perder el caso sobre DACA en la Corte Suprema y la orden subsecuente por un juez federal para demandar que USCIS comience a aceptar nuevas aplicaciones de DACA, la administración de Trump anuncio que no van a procesar nuevas aplicaciones de DACA. Él a ordenado el cierre de la embajada de China en Houston. Él esta agitado, fallando de tratar con una pandemia empeorándose a través del país. Él demanda la reapertura de escuelas y continúa amenazando recortes a fondos federales para programas vitales de la pandemia como exámenes gratuitos. Pero el peor ataque de Trump es su orden para que agentes federales de la seguridad nacional, incluyendo agentes de la patrulla fronteriza y ICE, a que ataquen a manifestantes en Portland, Oregón. Esto es lo mas cercano que Trump ha llegado a creando un estado fascista policial.

El miércoles 29 de julio, Trump acordó retirar las unidades especiales de la CBP de la Patrulla Fronteriza de Aduanas y los agentes de ICE, de Portland, luego de retirarse de Seattle el día anterior. Esta decisión responde a la heroica respuesta de la gente de Portland y movilizó respuestas de solidaridad nacional en todo el país. Sin embargo, esto no garantiza que Trump no use agentes federales para reprimir el movimiento en otras ciudades, y el movimiento no puede bajar la guardia y tomar la palabra de cualquier político de que los agentes federales abandonarán por completo esas ciudades. Trump continúa amenazando con enviar agentes federales a otras ciudades de todo el país como Detroit, Nueva York, Chicago, Los Ángeles, Albuquerque y Oakland.

La respuesta de los líderes políticos de la ciudad, específicamente de los alcaldes del Partido Demócrata, como Duggan y Lightfoot en Detroit y Chicago, dispuestos a "dar la bienvenida" o "trabajar con" las tropas federales de Trump en sus ciudades es despreciable y debe ser condenada. Esta sumisión asquerosa hacia Trump socava y amenaza la victoria de la gente en Portland y Seattle. Tener alcaldes y gobernadores del Partido Demócrata de las grandes ciudades, especialmente las ciudades predominantemente afro-americanas y latinas donde el movimiento ha sido fuerte, le permite a Trump continuar su política represiva en todo el país. Detroit, una ciudad mayoritariamente afro-americana, y creciente Latina, e inmigrante, ha marchado sin parar contra la brutalidad policial racista y bajo el liderazgo de BAMN está ahora en el centro de atención nacional en la lucha contra la reapertura escolar. No hay ninguna otra razón por la que Duggan extienda la alfombra roja a los agentes federales de Trump, sino intentar cerrar la lucha contra la reapertura de la escuela de verano. El experimento racista en las comunidades de Detroit de la reapertura de la escuela de verano es fundamental para forzar la reapertura de la economía de Michigan y dar un ejemplo a toda la nación. La repugnante necesidad de priorizar las ganancias de capital estadounidense, incluso en medio de una pandemia mortal, junto con un miedo profundamente arraigado a un movimiento militante de masas progresivo, son objetivos e ideología compartidos de los

políticos del Partido Demócrata y Trump. Si estos alcaldes no están preparados para defender los derechos democráticos de los residentes en sus ciudades y oponerse a la creación de un estado policial, el movimiento debe pedir su renuncia. Esta es otra confirmación de por qué el movimiento debe ser independiente de los establecimientos políticos y tomar el asunto en nuestras propias manos para derrotar a Trump y cambiar nuestra sociedad para mejor.

Esta extralimitación de Trump al acumular una fuerza de represión federal leal solamente a él, es la prueba de Trump para la perspectiva de movilizar un golpe fascista en caso de perder las elecciones presidenciales. Trump ha amenazado con que, si perdiera las elecciones, se negaría a aceptar los resultados. Trump también ha hecho esta semana declaraciones sobre retrasar las elecciones citando la excusa del correo injusto en las votaciones durante la pandemia. La única forma de hacerlo es con el apoyo de una fuerza armada leal de represión como Hitler con sus SS en el ascenso al poder del partido nazi. Nuestro movimiento debe estar atento y salir a defender al pueblo de Portland y al movimiento nacional contra la represión violenta y la amenaza cada vez más real de la creación de un estado policial autoritario. Pero lo más importante, debemos luchar para eliminar a Donald Trump antes de las elecciones y evitar un intento de golpe de Estado fascista por parte de Trump.

La jueza federal Dolly Gee ordenó a ICE liberar a todos los niños inmigrantes detenidos dentro de un plazo extendido del 27 de julio para evitar los peligros de un brote de Covid-19 dentro de los centros de detención. Antes de la fecha límite, la jueza Gee anunció que creía que su propia orden era "inaplicable" y estableció una audiencia posterior para el 7 de agosto. ICE se niega a liberar a los niños a menos que puedan separarlos de sus padres. El movimiento es el único poder que puede obligar a ICE a liberar a los niños y sus familias. Tenemos que exigir que todos los niños sean liberados con sus familias, ¡y que todos los detenidos sean liberados de los centros de detención AHORA! ¡Los centros son puntos calientes de COVID-19 y se convertirán en campos de exterminio para inmigrantes! Tenemos que luchar contra la política genocida de detención de inmigrantes durante la pandemia COVID-19.

Hemos ganado muchas grandes victorias durante este movimiento, incluyendo la defensa de DACA y la protección de los derechos al aborto y los derechos LGBTQ en el lugar de trabajo. Podemos aprovechar este impulso para exigir aún más, incluyendo los derechos de ciudadanía para todos los inmigrantes y la destitución de Donald Trump de la oficina presidencial. ¡Pero para ganar tenemos que seguir marchando por las calles!

Un nuevo movimiento para derechos civiles que comenzó con la gente de Minneapolis, nos ha permitido luchar por la igualdad real como nunca antes. No debemos confiar en ningún político o en las elecciones de noviembre para cambiar la sociedad por nosotros. ¡Nuestro verdadero poder está en las movilizaciones masivas en las calles! ¡El movimiento puede luchar para exigir el encarcelamiento de cada policía asesino! ¡El movimiento puede luchar para mantener nuestras escuelas cerradas para mantener a nuestros estudiantes a salvo de COVID-19! ¡El movimiento puede luchar para cerrar los campos de concentración de inmigrantes! ¡Todo esto se puede hacer si seguimos luchando en las calles!